

Massana encara 2015 con 3 muestras internacionales

[LLEIDA] El artista de Ponts Joanpere Massana encara el próximo año lleno de proyectos internacionales. De momento, ya tiene programadas tres exposiciones individuales en Italia, Suiza y Alemania. Así, en primavera presentará *Le livre de la peau* en la sala Costantini Art Gallery de Milán, en mayo hará lo propio con *Il libro dell'acqua- Il libro dell'aria- Le livre de la peau* en la Must Gallery de Lugano, en Suiza y en otoño *Le livre de la*

peau podrá verse en la 100 Kubik Gallery de la ciudad germana de Colonia. Todo ello después de un diciembre ajetreado en el que, como ya informó SEGRE, ha participado en cuatro exposiciones, tres de ellas colectivas y una individual. De éstas, tres han sido en Italia (dos en Milán y otra en Turín) y una en Suiza. Precisamente la última muestra, la colectiva *Sensa titolo*, fue inaugurada el pasado jueves.



Massana, este mes en Turín, ante una de sus piezas expuestas.